

Treinta y tres compañías presentarán sus propuestas en la Feria de Teatro de Castilla y León

La localidad salmantina de Ciudad Rodrigo volverá a convertirse en una "ciudad-teatro" durante la celebración de la XIII edición de la Feria de Teatro de Castilla y León, que se llevará a cabo en este enclave fronterizo entre España y Portugal del 24 al 28 de agosto. Como cada año allí se podrán conocer las últimas tendencias de las artes escénicas castellanoleonesas, ya que 10 de las 33 compañías que van a participar proceden de la región anfitriona. Respecto al resto, 18 vendrán de otros rincones de nuestra geografía, mientras que cinco acudirán desde más allá de nuestras fronteras.

Programadores, distribuidores, medios de comunicación y un numeroso público —más de 30.000 personas en la edición del año pasado— se espera que asistan a esta cita



ineludible con el teatro y otras manifestaciones escénicas a la que llegaron setecientos dieciséis propuestas de 14 países distintos, con la intención de ser incluidas en su programación. Algunas de los proyectos que sí lo han conseguido son "Otelo, el extranjero", de La Chanza Teatro; "Los girasoles rotos", del Ballet Contemporáneo de Burgos; o "Uterus Térrea", de Emboscadas Producciones y Libera Teatro. La atractiva programación de la feria se verá completada por una cuidada selección de actividades complementarias que abarcan los ámbitos de la formación, la información y el intercambio que desde este evento se persiguen. Entre ellas se pueden destacar el programa de animación y pedagogía infantil Divierteatro, varios cursos de formación para jóvenes, charlas y conferencias, presentaciones de proyectos escénicos, o la entrega de premios concedidos por la Asociación de Amigos del Teatro.